



# Urge prevenir el embarazo adolescente

---

**ANDREA BECERRIL**

---

La Comisión Permanente del Congreso demandó al gobierno federal incrementar políticas y acciones para evitar los embarazos de adolescentes, que van en aumento en el país, sobre todo en las zonas marginadas.

Piden a la Secretaría de Salud incrementar la distribución de condones e “insumos adecuados y eficaces en materia de anticoncepción” y aumentar también la oferta y la calidad de la información que hacen llegar a los adolescentes sobre sexualidad y vida reproductiva, toda vez que éstos “se enfrentan mayormente a limitaciones de acceso a estos servicios y al uso de anticonceptivos, por ciertos prejuicios del personal sanitario y la influencia del conservadurismo”.

Se señaló que según el Consejo Nacional de Población, en 2022 más de 9 mil niñas de entre 13 y 14 años se convirtieron en madres, sobre todo en los estados de Guerrero, Chiapas, Oaxaca, Tabasco y Coahuila.